

jueves 05 de diciembre de 2019 - 12:00 AM

Silencio tenebroso

produce miedo el silencio de los senadores y representantes por Santander en estos momentos de tantas protestas, porque reafirma la absoluta falta de liderazgo y compromiso...

Escuchar este artículo ▶



Columna de Alvaro Ordoñez

En realidad produce miedo el silencio de los senadores y representantes por Santander en estos momentos de tantas protestas, el de los partidos políticos y muy especialmente el de los directorios departamentales, produce temor, porque reafirma la absoluta falta de liderazgo y compromiso con un departamento y una ciudad que solamente existe en sus objetivos cuando de lograr la elección se trata.

No se dan por enterados, no entienden que independientemente de que la protesta es contra el Gobierno, ellos deberían ser los líderes naturales y el puente entre ese gobierno y el pueblo, que buena parte de los problemas están en su resorte y en las reformas que no han acompañado a pesar del clamor de las gentes.

Pareciera ser un silencio cómplice en castigo, porque este Gobierno les tiene suspendida la famosa mermelada, pero en realidad parece desidia y poco interés. Es igual al silencio que mantiene antes las denuncias por las peleas y tramoyas para lograr el dominio de las corporaciones regionales del departamento, o las extrañas manipulaciones de los estatutos de las empresas de servicios públicos. ¿Silencio cómplice, quizás?

Qué bueno sería tener claridad de parte de esos padres de la patria sobre cada uno de los temas de importancia nacional o local, qué bueno sería saber con certeza cómo votan cada proyecto de ley, qué tranquilidad sentirían los electores de verlos efectivamente haciendo gestión ante el **ministerio** del medio ambiente en favor del páramo y su protección o incluso en favor de la explotación minera si su convicción fuese esa, o ante **Ecopetrol** para tramitar la inversión necesaria para la refinería, en fin, haciendo algo en beneficio del departamento y sus gentes.

Ya es hora de que asignemos responsabilidades, ya es hora de saber quién está a favor del Distrito Metropolitano para Bucaramanga y quién no, quién está de acuerdo con la reforma política y en qué puntos o con cuáles de la Ley Anticorrupción y cuál es el sacrificio que van a entregar los senadores en materia de régimen pensional.

Qué bueno oírlos hablando de temas de interés de sus electores con compromiso convicción y acción .

Autor Alvaro Ordoñez

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

Causa eficiente Oportunismo y oportunidad
Protesta inteligente Tendencias

Comentarios

Comente con Facebook

8 comentarios

Ordenar por Más recientes +

Agregar un comentario...

- Ismael Fernandez: El pueblo es feliz ayudando a elegir reyesuelos para que se enriquezcan y posteriormente los desconozcan.
Abelardo Robles Gomez: El Congreso Nacional no es el recinto de la democracia sino una guarida donde la mayoría son corruptos de cuello blanco, solo representan sus propios intereses.
Tobias Herrera Mendez: ¿Los senadores y representantes de Santander? bien gracias allá en el congreso.
Jorge Eduardo Alferez Sandoval: Recuerdo que, el "señor"? Richard Aguilar, se rasgaba vestiduras diciendo (fue base de su campaña) que, el páramo de Santurban no se le podía tocar ya que envenenaba las fuentes hídricas y, blablabla blablabla. Dónde se le ha visto y/o escuchado algo al respecto?
Maria Eugenia Jaimes Jaimes: Se puede estudiar en la universidad pero si se es cerrado de mente la mediocridad será la reinante. Eso es lo que pasa con nuestros políticos y dirigentes: NO TIENEN CAPACIDAD PARA ENTENDER SU FUNCIÓN.
Alfredo Rojas: Que tristeza con nuestros "representantes" pero estos delincuentes no tienen la culpa, ellos se postulan y el populacho los elige, de quién es la culpa? Cómo va la investigación contra Richard Aguilar, por todos sus torcidos, especialmente por la de la "remodelación" del estadio Alfonso López?
Ismael Orozco: Al menos deberían decir si están de acuerdo o no en que se le decomise los termos a la señora que vende tintos en el parque de Girón y además le impongan multa que nunca podrá pagar, o que le quiten el canasto con empanadas al viejito que ni siquiera tiene pensión. Ni para que pedirles su opinión sobre el puente Hisgaura o la modernización de la Refinería de Barranca.

Cargar 1 comentario más

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Le puede interesar

Así será el concierto en apoyo al paro nacional
Bucaramanga, la más competitiva de Santander
Enfrentamientos entre autoridades y vendedores informales en Cúcuta

Vanguardia TV
El boom del 'violador eres tú'
Vea las mejores imágenes de la marcha de este miércoles en Bucaramanga
S.O.S, esta fundación de animalitos en Girón necesita donaciones

Vanguardia.com XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 Silencio tenebroso